
Protokoll: 

 

Die AfD-Fraktion begründet den Antrag. 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0210/2018). 

 

Die CDU-Fraktion spricht sich gegen eine Nutzung des Kurt-Esser-Hauses aus, da diese 

Räumlichkeiten von der Jugendkunstwerkstatt nutzen würde und man sicherlich eine andere 

Einrichtung finden würde. 

 


